

## Australian Canadian Agricultural Machinery

---

---

Adresse : 1302 18<sup>th</sup> Avenue, Box 1477  
Coaldale (Alberta) T0K 0L0

Téléphone : (403) 345-5717  
Télécopieur : (403) 345-5357

Resp. des exportations : M. Jacen Abrey, directeur

---

---

### Profil

Australian Canadian Agricultural Machinery Corp. (ACAM) est une filiale de l'Australian Agricultural Machinery Group, qui a été formé en 1953. L'établissement canadien a été fondé en 1980 et occupe actuellement une superficie de 4 acres à Coaldale, en Alberta.

L'entreprise offre, sous l'appellation Hi-Tech Computer Sprayer, un pulvérisateur automatisé destiné uniquement aux exploitants agricoles et vendu par l'entremise de distributeurs et de concessionnaires au Canada et aux États-Unis. En Alberta, en Saskatchewan et au Manitoba, l'appareil est mis en marché directement par ACAM, qui assure également le service après-vente. ACAM se charge également de la mise en marché dans les États de l'Ouest américain, c'est-à-dire le Dakota du Nord et du Sud, le Montana, l'Idaho, le Washington et la Californie. C'est au Canada, et particulièrement en Saskatchewan et en Alberta, que la société a jusqu'ici trouvé ses meilleurs débouchés, mais elle a constaté une amélioration encourageante dans les marchés du Montana et du Dakota du Nord et du Sud.

Le pulvérisateur Hi-Tech Computer est un appareil dont les caractéristiques témoignent des objectifs de l'entreprise, c'est-à-dire faire les recherches nécessaires pour fabriquer des machines capables de résoudre les problèmes les plus sérieux que rencontrent les agriculteurs. En d'autres termes, elle cherche à mieux faire les choses et c'est ainsi qu'a été créé et lancé sur le marché le pulvérisateur Hi-Tech Computer. ACAM s'enorgueillit d'utiliser l'équipement automatisé le plus récent dans la fabrication de plusieurs des accessoires de son pulvérisateur. Elle lui a d'ailleurs donné le nom de Hi-Tech Computer en raison de sa précision incomparable. L'appareil fait automatiquement les calculs nécessaires.

Le groupe écoule actuellement sa production en Australie, en Nouvelle-Zélande, au Canada, aux États-Unis, au Royaume-Uni, en Russie, au Soudan, au Kenya, en Afrique du Sud, en Corée, en Inde, en Malaisie, à Singapour, en Indonésie, au Panama et en Uruguay. À l'usine de Coaldale, on fabrique actuellement des pulvérisateurs Hi-Tech Computer en modèles de 40, 60 et 80 pieds.

Depuis sa création, la société a connu une croissance constante, bien que les quatre dernières années aient été plus difficiles en raison de la conjoncture économique mondiale et de la sécheresse. L'entreprise poursuit cependant son expansion grâce aux nouveaux achats de sa clientèle actuelle. Elle favorise, pour cette expansion, les États américains du Texas et du Kansas et une consolidation de ses marchés dans les régions nord et nord-ouest.